

Die Werbetafel ist voll

Mitgliederversammlung des Fördervereins Sportverein Gottenheim

Gottenheim. Die Mitgliederversammlung des Fördervereins Sportverein Gottenheim, die am vergangenen Freitag, 20. April, im Gasthaus Tuniberg stattfand, nutzte Bürgermeister Volker Kieber, um dem jungen Verein für sein großes Engagement zugunsten des Sportvereins zu danken. Bei den Vorstandswahlen wurde ein Teil der Vorstandschaft einstimmig im Amt bestätigt.



In ihren Ämtern bestätigt wurden Kassenprüfer Lothar Zängerle (links) und die Vorstandsmitglieder Klaus Höfflin (3. von rechts), Norbert Lambrecht (2. von links), Siegfried Ambs (2. von rechts), Thorsten Rossmann und Dieter Merkle (nicht auf dem Foto).

Foto: ma

Der erste Vorsitzende Thomas Zimmermann und Schriftführerin Christiane Weber berichteten von einem aktiven und sehr erfolgreichen Vereinsjahr 2011. Vor allem beim Aufspüren neuer Werbepartner waren der Vorsitzende und seine Vorstandskollegen erfolgreich.

Für die Werbepartner bietet der Förderverein die drei Bausteine Werbepartner am Sportplatz, Werbetafel beim Clubheim und Internetwerbung auf der Homepage des Sportvereins an. Die Werbetafel, die im vergangenen Jahr noch um einige Werbepunkte erweitert wurde, ist seit wenigen Tagen voll. Auch die Werbepartner füllt sich zusehends. Derzeit sind Mitglieder des Fördervereins damit beschäftigt, die Werbepartner vom Kunstrasenplatz auf den neuen Rasenplatz umzusetzen. Einzig die Internetwerbung hinke etwas hinterher, wie Thomas Zimmermann anmerkte. Insgesamt habe man bisher mehr als 150 Firmen angesprochen. „Das ist ein mühsames Geschäft“, so Zimmermann. „Ende 2010 hatten wir insgesamt 42 Werbepartner, 26 Werbepunkte sowie acht Werbepunkte auf der Homepage vermietet. Ein Jahr später waren es 53 Werbepartner, 36

Werbepunkte und acht Werbepunkte auf der Homepage“, referierte der Vorsitzende nicht ohne Stolz über die Aktivitäten im Vereinsjahr 2011.

Entsprechend positiv stellt sich der Kassenstand des Vereins dar, wie Kassenwart Norbert Lambrecht informierte. Den Einnahmen aus den Werbeverträgen stehen Ausgaben für die verschiedenen Abteilungen des Sportvereins Gottenheim (SVG) gegenüber. So konnten die Aktiven des SVG, die Jugendabteilung und die Damenmannschaft genauso unterstützt werden, wie die Leichtathletikabteilung, das Kinderturnen und die Damengymnastik.

Kassenprüfer Lothar Zängerle bestätigte dem Kassenwart eine übersichtliche und einwandfreie Kassenführung und leitete zur Entlastung der Gesamtvorstandschaft über. Die Mitglieder waren mit der Tätigkeit des Vorstandes und der Kassenführung ebenfalls sehr zufrieden und dem Vorstand wurde einstimmig die Entlastung erteilt. Der Vorsitzende Thomas Zimmermann, der selbst nicht zur Wahl stand, führte

anschließend die Vorstandswahlen durch. In ihren Ämtern jeweils einstimmig bestätigt wurden der 2. Vorsitzende Klaus Höfflin, Kassenwart Norbert Lambrecht, Siegfried Ambs als Verantwortlicher für Öffentlichkeitsarbeit, die Beisitzer Thorsten Rossmann und Dieter Merkle sowie die beiden Kassenprüfer Lothar Zängerle und Björn Streicher.

Adrian Ludwig, 2. Vorsitzender des SVG, bedankte sich anschließend beim Förderverein für das große Engagement und die Unterstützung des Sportvereins. Besonders Thomas Zimmermann habe unzählige Stunden investiert, um neue Sponsoren und Werbepartner für den Sportverein zu gewinnen. Bürgermeister Volker Kieber gab einen Rückblick auf die vergangenen Jahre, in denen das Sportgelände verlagert und neu gestaltet worden war. Insgesamt waren dafür 3,5 Millionen Euro investiert worden. „Wir sind jetzt auf der Zielgeraden“, so der Bürgermeister mit Blick auf die geplante Eröffnung des neuen Sportgeländes Mitte Mai. **Marianne Ambs**